

HIMNO DE LA UNIVERSIDAD DE CONCEPCION

Texto: Víctor Domingo Silva
Música: Wilfried Yunge Eskuche

Por el desarrollo libre del espíritu
¡Universitarios! ¡Arriba! ¡De pie!
La idea es antorcha que enciende las almas
y es flecha que toca los astros la fe.

Siempre en las alturas puesto el
pensamiento
y arca de heroísmo hecho el corazón
cantemos, y llenen la boca del viento,
las líricas voces de nuestra canción.

Cantemos la gracia de todas las cosas.
Riamos, y nuestra risa de cristal
caiga en la lluvia de joyantés rosas
sobre el ara santa de nuestro ideal.

Como se nos brinda la naturaleza,
así nos entregue la Universidad
los frutos de Arte - que son de belleza-
y los de la Ciencia, que son de verdad.

El Aula no es cárcel, ni celdas las salas
No impone el estudio grillete, ni cruz
Las hojas del libro que se abre, son las
alas
con las que ascendemos a esferas de luz.

Libre como el viento que empuja la nube
¡Universitarios! vibre vuestra voz
y escúchese en ella la nota que sube
del polvo a los astros, del hombre
hasta Dios.

Por el desarrollo libre del espíritu
¡Universitarios! Por la plenitud
de los ideales en marcha de triunfo
por cuanto embellece la vida... ¡Salud!

CONCEPCION, 12 de junio de 1968.
esy.